

ONU: Cuba advierte que cultura de paz está lejos de ser una realidad



Nueva York, 7 sep (RHC) Anayansi Rodríguez, representante permanente de Cuba ante las Naciones Unidas, advirtió este 7 de septiembre en la Asamblea General que en el planeta resta mucho por hacer para el triunfo de la cultura de la paz.

Refiere la **agencia Prensa Latina (PL)** que en un foro de alto nivel dedicado al tema, la diplomática recordó que hace 18 años, la Asamblea adoptó la Declaración y Programa de Acción sobre una Cultura de Paz.

Señaló que Cuba reafirma su plena vigencia y agradece la convocatoria a este evento, que permite reflexionar sobre cuánto queda por hacer para lograr y disfrutar de una verdadera cultura de paz, que fomente el entendimiento entre los pueblos y la tolerancia ante las diferencias.

"No puede haber paz sin el pleno respeto a la soberanía de los Estados, no puede haber paz sin el respeto a la libre determinación de los pueblos y a la integridad territorial de los Estados. La actuación con apego al derecho internacional es un prerequisite indispensable para lograr una cultura de paz", subrayó Rodríguez.

Más adelante preguntó en el foro: "¿Cómo hablar de cultura de paz cuando la existencia de las armas nucleares amenaza no solo gravemente la paz y la seguridad internacionales, sino la supervivencia misma de la especie humana?, ¿Cómo hablar de paz, sin tener en cuenta los millones de hambrientos, enfermos y analfabetos que existen en el mundo?".

Igualmente, cuestionó en la Asamblea General de la ONU la frecuencia con la que se escucha a gobiernos poderosos lanzar amenazas de intervención militar con el fin de derrocar gobiernos legítimamente constituidos o sus acciones de cambio de régimen y sus medidas coercitivas unilaterales.

La representante permanente de Cuba alertó, además, que promover una cultura de paz es fortalecer la cooperación internacional, en particular la Norte-Sur, garantizar el acceso universal a la educación, proteger todos los derechos humanos y no escatimar esfuerzos para erradicar la profunda brecha que divide a la sociedad en ricos y pobres.

Apunta **PL** que en su discurso ante el principal órgano deliberativo de la organización de 193 países miembros, Rodríguez insistió en que hacer realidad el concepto adoptado hace 18 años resulta clave para la implementación de la Agenda 2030 de Desarrollo Sostenible.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/140689-onu-cuba-advierte-que-cultura-de-paz-esta-lejos-de-ser-una-realidad>



Radio Habana Cuba